



Apenas van con Guanajuato, Jalisco y Yucatán

Registro del Frente se atrasa en 6 entidades

LA SECRETARIA del albiazul, Noemí Luna, subraya que lo deseable es que vayan juntos en los 9 estados; subrayan que aspirantes deben ser honestos, humildes, con trayectoria...

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

Seis de los nueve estados que renovarán sus gubernaturas en el 2024 no han solicitado formar parte del Frente Amplio por México (FAM), incluida la Ciudad de México, que ya se encuentra en etapa de precampañas.

La secretaria general del PAN, Noemí Luna Ayala, aseguró a *La Razón* que hay tres estados que han solicitado su adhesión a la coalición del Frente Amplio, aunque subrayó que lo deseable es que vayan juntos en todas las entidades que están en juego en las elecciones de junio.

Los estados que ya solicitaron, de manera formal, su alianza con PRI y PRD, son Guanajuato, Jalisco y Yucatán. "Desde el Comité Ejecutivo Nacional ya hemos autorizado que algunos estados firmen sus coaliciones, pero con base a la petición que del los mismos estados", explicó.

FAM VA A RECURRIR a foros, debates y encuestas para elegir a sus aspirantes para la Jefatura de Gobierno y a las gubernaturas, con el objetivo de transparentar sus procesos.

Eldato

Señaló que están en tiempo y forma de escuchar a los demás estados, aunque aclaró que es "altamente probable" que vayan en alianza en las nueve entidades.

En otra arista de las elecciones que se celebrarán el próximo año, legisladores de Acción Nacional vieron bien la propuesta de Xóchitl Gálvez para que lleguen candidatos ciudadanos al Senado de la República y la Cámara de Diputados.

En entrevista con *La Razón*, el coordinador en el Senado de la República, Julen Rementería del Puerto, sostuvo que la oposición debe poner a los mejores, sean ciudadanos o militantes de partidos, y por ello la idea de la representante del Frente Amplio por México, dijo, le encanta.

"Me encanta, me parece muy bien; yo creo que hay que poner a los mejores, más allá de que sean ciudadanos o gente de partido", expresó.

El panista señaló que, a partir de análisis y estudios, se debe hacer una elección inteligente de las personas que vayan a ocupar los cargos, con el fin de llegar con más fuerza al 2024.

Al respecto, el diputado federal Juan Carlos Romero Hicks sostuvo que, en las próximas elecciones, el actor principal es el ciudadano y no los partidos; por ello, consideró que deben llegar los mejores a las boletas: "El actor estelar de la democracia es el ciudadano, no son los partidos ni los gobiernos; por ello, es muy importante tener en la boleta a las mejores personas".

Sostuvo que las cualidades que deben reunir los aspirantes deben ser honestidad, trayectoria probada, así como contribuciones a la sociedad, humildad, prudencia y seguridad para el encargo.

Mientras tanto, el diputado federal Éctor Jaime Ramírez dijo que el rumbo de las elecciones lo están definiendo los ciudadanos, ya que Xóchitl Gálvez viene de la ciudadanía; por ello, mencionó que es claro lo que desea la gente. "Ella es una candidata ciudadana y ahora estamos teniendo mucha participación de la sociedad civil; por ello, es claro el rumbo", manifestó.

La senadora Kenia López Rabadán mencionó que, sean de partidos o de la sociedad civil, lo indispensable es detener al populismo, pues todos pueden participar.

"Este es un esfuerzo nacional que busca detener al populismo; por ello, si las elecciones están dirigidas con ciudadanos, hombres y mujeres con valores, todos tienen derecho", indicó.



XÓCHITL Gálvez, durante su registro como candidata del PAN, ayer.